



**BOLETÍN DE PRENSA**  
**6 agosto, 2025**

**“Desinformación y ataques: Jorge Tejero desmiente video manipulado contra Alito Moreno y el PRI”**

- *El video original de Alejandro Moreno fue manipulado digitalmente para difundir frases falsas en su contra y del PRI.*
- *Reuters confirmó que el video fue alterado mediante recortes y edición para tergiversar las declaraciones de Alejandro Moreno y modificar su mensaje original.*
- *Jorge Tejero advierte que esta campaña de desinformación no engañará a los mexicanos ni debilitará al priismo.*

El Secretario de Innovación Tecnológica y Digital (INTEDI) y Vocero nacional del PRI, Jorge Tejero, denunció la manipulación dolosa de un video difundido en redes sociales, en el que se pretende hacer creer falsamente que el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, realizó declaraciones en contra de su propio partido.

El material en cuestión corresponde a una publicación legítima del 3 de julio de 2023, en la que el dirigente nacional expresaba con firmeza que “lo mejor del PRI se quedó en el PRI”. No obstante, recientemente ha comenzado a circular una versión editada y alterada del video, diseñada para tergiversar su contenido original con intenciones claramente políticas.

La edición malintencionada consistió en recortar y reorganizar frases dichas por Alejandro Moreno en distintos momentos del video original, para hacer parecer que describía al PRI como un partido de “mentirosos, ladrones, corruptos y traidores”. Sin embargo, en su mensaje auténtico, Moreno se refería a integrantes del oficialismo que antes militaron en el PRI y hoy forman parte del actual gobierno, enfatizando que “lo peor que estaba en el PRI ahora está en Morena”

La agencia Reuters Fact Check confirmó que el video fue manipulado para insertar frases fuera de contexto. El contenido alterado fue transmitido inicialmente en el programa de sátira “Qué Importa” de Imagen Televisión el 4 de julio de 2023. Durante la emisión, los propios conductores admitieron que se trataba de una parodia que contenía frases que “nunca dijo Alito Moreno”.



Tejero explicó que cuando se publicó originalmente el video, este tuvo un gran impacto positivo entre la militancia, y que su reaparición, ahora distorsionado, no es casual. Señaló que su distribución obedece a una clara intención de modificar la narrativa pública, justo en un momento en que el país enfrenta graves y complejas situaciones.

Asimismo, el vocero del PRI fue enfático al advertir que estas campañas de desinformación no engañan a la ciudadanía. Afirmó que los mexicanos saben identificar el origen de estas mentiras y que el uso de fake news como herramienta política no surtirá efecto.

Finalmente, Jorge Tejero reiteró el compromiso de los priistas con la verdad y la firmeza de sus convicciones, dejando claro que el mensaje de unidad y fortaleza del PRI permanece vigente: lo mejor del PRI sí se quedó en el PRI.